

"Aurore" une combattante issue du Karaté Shotokan dont elle tire ses premières bases.

Tout juste après trois années au sein de notre dojo et suite à des préparations physiques et tactiques de plusieurs mois elle termine première lors de l'open international de Lyon, 3eme lors de l'Open international de Bayeux et est classée meilleure Tameshiwari (casse de planche).

Une progression et un mental dont seul une graine de championne peut tirer un tel profit.

Partagez sa passion en participant au financement de son prochain tournois, World championship 2015 !!!!

<http://www.kwuchamp.com/>

Soutenez là !!!

CLIQUEZ [ICI](#) pour télécharger le dossier de dons ainsi que tous les renseignements du projet et utilisez internet pour faire vos dons en cliquant [ICI](#)



[Photo tirée du site international IKO Kyokushinkaikan, 2014](#)





[Open International de Bayeux 2014, 1ère en casse, 3ème place](#)



[Escadron national de Bayeux, 1ère place 2014](#)